

- EDICIONES ESPAÑA
- ANDALUCÍA
- ALMERÍA
- CÁDIZ
- CAMPO DE GIBRALTAR
- CÓRDOBA
- GRANADA »**
- HUELVA
- JAÉN
- MÁLAGA
- SEVILLA
- MURCIA
- CATALUNYA
- GRONA

- SERVICIOS
- NOTICIAS RSS
- CONTACTO
- FARMACIAS
- CALLEJERO
- TRÁFICO
- EL TIEMPO
- CARTELERIA
- TV

12°

Mañana

13°

Domingo

13°

Lunes

12°

Abierto el plazo de solicitud de becas para asistir a las XXVIII Jornadas de Teatro del Siglo de Oro de Almería

Podrán ser solicitadas, hasta el 25 de febrero, por los alumnos de la Universidad de Granada matriculados en el curso 2010/2011.

Share |

Publicado el 03-02-2011 14:02

GRANADA.- Hasta el próximo 25 de febrero podrán solicitarse las becas para asistir a las "XXVIII Jornadas de Teatro del Siglo de Oro de Almería". Podrán solicitarlas, hasta el 25 de febrero, los alumnos de la Universidad de Granada matriculados en el curso 2010/2011.

El Aula de Artes Escénicas de la Universidad de Granada, del Secretariado de Extensión Universitaria ha convocado 10 becas para asistir a las XXVIII Jornadas de Teatro del Siglo de Oro, que se celebrarán en Almería los días del 24 al 27 de marzo de 2011.

La cuantía de las becas comprenderá la matrícula en las Jornadas; el hotel durante los días 24, 25 y 26; los almuerzos de los días 25, 26 y 27 y la asistencia a los espectáculos programados.

Las becas podrán solicitarse mediante instancia que se encuentra a disposición de los interesados en Complejo Administrativo Triunfo, Secretariado de Extensión Universitaria, de lunes a viernes de 9.00 h a 14.00 horas.

Los candidatos propuestos se comprometerán por escrito a presentar a su regreso de las Jornadas, en el plazo máximo de un mes, una memoria de las actividades.

Toda la información, y la instancia de solicitud de becas puede hallarse en: <http://univex.ugr.es/pages/teatro/convocatorias/index>.

MÁS SOCIEDAD

- La concejalía de Mujer inaugura la jornada contra el cáncer "La prevención como mejor tratamiento"
- Jornadas sobre "Soberanía alimentaria"
- 120 desempleados ayudan a personas dependientes a realizar tareas domésticas
- Maracena pone un marcha una escuela de padres y madres contra las drogas
- El Gran Premio de Fondo Diputación-Cruzcampo permitirá a dos corredores participar en la maratón de Nueva York
- La nueva sede del Instituto de Medicina Legal de Granada supone una inversión de la Junta de 4,6 millones
- Científicos de la UGR buscan 40 mujeres con dolor menstrual para participar en un estudio
- El periodista Agustín Martínez pregonará las XVIII jornadas del vino, jamón y chacinas
- UGT Granada acuerda con CETURSA-Remontes el sistema de incorporación de los trabajadores cada temporada, priorizando la antigüedad en la empresa
- Guadix programa el curso "Control y manejo de la ansiedad y estrés ante el trabajo, estilos de comportamiento y salud ocupacional"
- El Ayuntamiento de Guadix informa de la importancia de la alimentación en la prevención del cáncer
- Montefrío, primer municipio español que declara festivo el Día Internacional de la Mujer
- Más de 158.000 granadinos se benefician de las políticas sociales que desarrolla Diputación

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: Suscribirse por email Suscribirse por RSS

Añadir Comentario

Opcional: Inicia sesión más abajo.

Escriba su comentario.

Sesión IBEX35



AGENDA ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS

- La concejalía de Cultura programa para los días 4, 5, 6 y 7 de febrero el estreno de la película "Enredados"
- El archivo municipal crea una página web, con más de un millón de imágenes digitales
- Maracena pone un marcha una escuela de padres y madres contra las drogas
- Una mirada al eterno sueño americano
- La Policía Nacional detiene a un hombre por amenazas graves con un cuchillo a su hermana
- El Gran Premio de Fondo Diputación-Cruzcampo permitirá a dos corredores participar en la maratón de Nueva York

